

# *Gobierno de Cuba entrega Medalla de la Amistad al embajador de Argelia (+Fotos)*

---



La Habana, 14 oct (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, condecoró este lunes en La Habana con la Medalla de la Amistad al Embajador de la República Argelina Democrática y Popular en Cuba, M'Hamed Achache.

Durante el acto, el viceministro Rogelio Sierra, expuso que la hermandad de ambos pueblos data desde 1962, y desde entonces Cuba ofrece la cooperación en materia de salud, energía, construcción, nuevas tecnologías y educación.

En la actualidad, nuestro país ha colaborado en la construcción de hospitales y otras instalaciones de la salud, además, expertos de la nación caribeña entrenarán a ejecutivos de la Agencia Nacional de Embalses y Trasvases de Argelia, en el manejo de recursos hídricos.

Por su parte, M'Hmaed Achache reafirmó que Cuba y Argelia, aunque distantes geográficamente, mantienen puntos de contactos en cuanto a la lucha contra el imperialismo, el colonialismo y cierran filas por la no injerencia en asuntos internos de otro país.









(Fuente: [RRelej](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/204875-gobierno-de-cuba-entrega-medalla-de-la-amistad-al-embajador-de-argelia-fotos>



**Radio Habana Cuba**